

**Medienmitteilung der HOCHDORF-Gruppe: Verwaltungsrat wird gezielt verstärkt**

## **Nominationen für den Verwaltungsrat der HOCHDORF-Gruppe**

*Hochdorf, 12. März 2014 – Die Rücktritte von Hans-Rudolf Schurter, Verwaltungsratspräsident, und Rolf Schweiger aus dem Verwaltungsrat der HOCHDORF-Gruppe werden gezielt ersetzt und der Verwaltungsrat um eine Person auf sieben Mitglieder vergrössert. Der Generalversammlung vom 9. Mai 2014 werden Dr. iur. Walter Locher, Niklaus Sauter und Prof. Dr. Holger Till als neue Mitglieder des Verwaltungsrates vorgeschlagen. Zudem wird beantragt, Josef Leu, aktueller Vize-Präsident, als neuen Verwaltungsratspräsidenten zu wählen.*

Josef Leu ist seit dem Jahre 2002 im Verwaltungsrat der HOCHDORF-Gruppe tätig. Er amtiert seit neun Jahren als Vize-Präsident sowie als Mitglied des Audit Committees. Er kennt das Unternehmen dank seinem Engagement während den letzten zwölf Jahren ausgezeichnet.

### **Dr. iur. Walter Locher**

Mit Dr. Walter Locher (1955, Schweizer Staatsbürger, wohnhaft in St. Gallen) schliesst der Verwaltungsrat die Lücke von Rolf Schweiger als Rechtsanwalt. Der selbständige Rechtsanwalt führt seine eigene Kanzlei und ist seit 2003 Mitglied der FDP-Fraktion im Kantonsrat des Kantons St. Gallen.

### **Niklaus Sauter**

Niklaus Sauter (1962, Schweizer Staatsbürger, wohnhaft in Weinfelden) leitete als CEO die international tätige Belimed Gruppe bis April 2012. Heute führt er die Sauter Management GmbH als selbständiges Beratungsunternehmen mit den Schwerpunkten Strategie- und Geschäftsentwicklung sowie Unterstützung bei Beteiligungsprojekten. Als Unternehmer verfügt er über langjährige operative Führungserfahrung – national wie auch international.

### **Prof. Dr. Holger Karl-Herbert Till**

Mit Prof. Dr. Holger Till (1962, Deutscher Staatsbürger, wohnhaft in Graz) verstärkt die HOCHDORF-Gruppe ihr Wissen im Bereich der Kinderernährung. Aktuell leitet Prof. Till die Abteilung für Kinder- und Jugendchirurgie der Medizinischen Universität Graz. Seit Oktober 2013 ist er zudem Vorstand der Universitätsklinik für Kinder- und Jugendchirurgie der Medizinischen Universität Graz. Zuvor war er als Arzt in Deutschland und auch in China (Hong Kong) tätig.

Kontakt: Dr. Christoph Hug, Unternehmenskommunikation HOCHDORF-Gruppe,  
Tel: 041 914 65 62 / 079 859 19 23, [christoph.hug@hochdorf.com](mailto:christoph.hug@hochdorf.com)